



Wildenwarter Rauhreif-Stimmungen

Beitrag

Starker Nebel, der sich auch nicht von schönstem Sonnenschein vertreiben lässt, prägt derzeit viele Landschaftsteile im Chiemgau und deren Bilder-Impressionen – wie diese aktuelle Aufnahme beispielhaft mit der Pfarrkirche “Christkönig” in Wildenwart mit Pfarr- und Friedhof zeigt.

Foto: Hötzelsperger



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Frasdorf
4. Rauhreif